

# Sterben im Einklang

## Präsenz und Verbindung im Lebensübergang

Wenn ein Mensch im Sterben liegt, verändert sich der Raum.  
Die Zeit wird weiter, Worte verlieren an Bedeutung.  
Es bleibt das Wesentliche.

Ich begleite Menschen in ihren letzten Lebensstunden – zu Hause oder in Einrichtungen, ergänzend zu Pflege, Hospiz und Angehörigen.

Meine Stimme, Klang und Präsenz öffnen einen getragenen, friedvollen Raum. Verbindung wird jenseits von Worten spürbar, und Loslassen darf in ihr seinen Raum finden.

*Herzlich, like*



**Kontakt & persönliches Kennenlernen**  
Friederike Köstlin  
Sterbebegleitung – Stimme & Klang

[www.sterbenimeinklang.de](http://www.sterbenimeinklang.de)

